

## Le Portr'éco du Vendredi



**Patricia Mallen**

**L'Éphémère – Place de l'Hôtel de Ville**

### Pouvez-vous nous présenter votre activité ?

Je propose à la vente mes propres créations artisanales de tuniques, bijoux, poteries, objets de décoration d'intérieur, de style marocain.

Ma boutique est aussi un dépôt vente de vêtements haut de gamme de seconde main.

### Qu'est ce qui fait votre spécificité ?

L'Éphémère se distingue par son caractère unique et original. Ma priorité est d'offrir à mes clients une expérience chaleureuse et bienveillante, ou le sourire et les conseils personnalisés sont au cœur de mon service. Je suis là pour vous guider et vous aider à trouver l'objet ou le bijou parfait qui correspond à vos goûts et vos besoins.

### Pourquoi avoir choisi de vous installer à Saint-Péray ?

Je suis issue d'une famille commerçante établie sur la commune depuis 1860. Après avoir exploré de nombreux horizons à travers mes voyages, j'ai ressenti le besoin il y a quelques années de revenir dans ma ville natale pour être proche de mes parents et les soutenir. Saint-Péray a une place spéciale dans mon cœur car j'y ai grandi et j'y ai de merveilleux souvenirs. De plus ouvrir ma boutique sur la Place de l'Hôtel de Ville - Gérard Mallen représente pour moi un symbole de chance et de bonheur.

En choisissant cet emplacement, j'ai souhaité bénéficier de son énergie positive et créer un lieu où les gens se sentent attirés, inspirés et heureux.